

PresseInfo

Bremen, 24. Oktober 2017

Sparkasse Bremen fördert das Ehrenamt mit 10.000 Euro Sechs Preisträger mit dem Bremer Bürgerpreis ausgezeichnet

Bereits seit mehr als zehn Jahren vergibt die Sparkasse Bremen 10.000 Euro für herausragendes ehrenamtliches Engagement. Ergänzend zum Deutschen Bürgerpreis werden dieses Jahr vier Preisträger von Sparkassenvorstand Thomas Fürst im FinanzCentrum Am Brill in den Kategorien „Alltagsheld“ und „U21“ ausgezeichnet. Darüber hinaus gibt es zwei Sonderpreise zur „Kinder- und Jugendförderung“ mit je 750 Euro.

In einer feierlichen Veranstaltung im FinanzCentrum Am Brill überreichte Thomas Fürst, Vorstandsmitglied der Sparkasse die Pokale. Alle Bremer Preisträger qualifizieren sich mit ihren Projekten auch für die nationale Verleihung des Deutschen Bürgerpreises in Berlin.

Laut einer Untersuchung der Bundesregierung engagieren sich aktuell bundesweit rund 30 Millionen Menschen ehrenamtlich. Für diese Engagierten wurde die Auszeichnung „Deutscher Bürgerpreis“ ins Leben gerufen. Auch mehr als 40 Prozent der Bremerinnen und Bremer sind Tag für Tag ehrenamtlich tätig. Um diese zu würdigen führt die Sparkasse Bremen zusätzlich einen regionalen Wettbewerb durch. Die Gewinner werden an den nationalen Bürgerpreis weitergeleitet. Die Preisverleihung in Berlin findet am 15. November 2017 statt.

Ehrenamtlich engagierte Menschen sind Macher! Sie regen an, sie packen an und sie finden Antworten auf gesellschaftliche Fragen – Sie sind wichtige Pfeiler unserer Gesellschaft“, betont Thomas Fürst, „deshalb liegt mir der Bürgerpreis als Auszeichnung für Ehrenamt und bürgerschaftliches Engagement besonders am Herzen“. Von 2007 bis heute ist die Zahl der ehrenamtlich Engagierten um acht Millionen auf 31 Millionen gestiegen.

„Es begann für mich als ein Job und wurde zu einer Herzensangelegenheit“, sagt Michael Vogel, der für sein Projekt „Zeitschrift der Straße“ mit einem Preis in der Kategorie „Alltagshelden“ ausgezeichnet wurde. In Zusammenarbeit mit Studierenden und Professoren der Hochschule Bremen realisiert er das Bremer Straßenmagazin. Auch „Die komplette Palette“, das Projekt von Immo Wischhusen und Herman Roosloot für sein Engagement um das Seebad Grambke wurden mit einem Preis der Kategorie Alltagsheld ausgezeichnet. In der Kategorie „U21“ wurde Eines Bremer Bürgerpreis in der Kategorie U21 überreichte Thomas Fürst an Gavin Kahle für sein Engagement für Kinder und Jugendliche im Verein 21hoch3.

PresseInfo

Im Rahmen ihrer Initiative zur Kinder – und Jugendförderung lobt die Sparkasse zusätzlich zwei Sonderpreise aus. Die Jury wählte dafür Ingo Bröckel, für sein Frühstücksprojekt für Kinder der Grundschule Stichnetstraße aus sowie Christine Nass, die seit 1997 die Kinderbibliothek im Viertel betreibt. Beide tragen mit ihrem ehrenamtlichen Engagement maßgeblich zu Bildung und Lebensqualität der Bremer Jugend bei.

So betonte auch Hanns-Ulrich Bade, Träger des Kinder-Oskars, in seinem Impulsvortrag zu Beginn der Preisverleihung, „Bremen ist eine Stadt, die vom Ehrenamt lebt“. Und Barde weiter „Ehrenamt heißt, Stärken zu erkennen und Koexistenz zu lernen.“

Hier schließt das Engagement der Sparkasse Bremen an. Mit dem Leitspruch „Wir für Kinder und Jugendliche“ unterstützt die Sparkasse Bremen Initiativen, die nachhaltig positiv auf die Entwicklung von Kindern und Jugendlichen wirken. So werden soziale Integration, Chancen auf Bildung und ein faires Aufwachsen gefördert. Unter dem Motto "Wir für Bremen. Das geförderte Freiwilligen-Engagement der Sparkasse Bremen" traten Mitarbeiter zudem an insgesamt sechs Aktionstagen zum Wohle von Kindern und Jugendlichen ein – zum Beispiel bei den Special Olympics Landesspielen Anfang September diesen Jahres. Dort halfen sie bei der Durchführung der Leichtathletik-Wettbewerbe.

Foto: Michael Bahlo

Copyright: Die Sparkasse Bremen

BU: Thomas Fürst (Mitte) freut sich mit den sechs Bremer Bürgerpreisträgern

v.l.n.r.: Michael Vogel (Zeitung der Straße), Immo Wischhusen (Komplette Palette), Hermann Roosloot (Seebad Grambke), Thomas Fürst (Sparkasse Bremen), Jutta Hecklau für Chr. Nass (Kinderbibliothek im Viertel e.V.), Ingo Bröckel (Frühstück für Kinder), Gavin Kahle (Verein 21hoch 3)

Die Sparkasse Bremen

Mit einer Bilanzsumme von gut 11 Milliarden Euro, knapp 1.400 Mitarbeitern und rund 80 Standorten ist die Sparkasse Bremen Marktführer für Finanzdienstleistungen in der Hansestadt. Als Freie Sparkasse 1825 von Bremer Bürgern gegründet, zählt sie heute zu den Top 10 der knapp 400 deutschen Sparkassen. Sie ist ein starker Partner des Mittelstands und begleitet unternehmerisches Wachstum mit Branchenexpertise und Kompetenz vor Ort. Ihren Privatkunden bietet die Sparkasse Bremen mehrfach ausgezeichnete Beratungsleistungen rund ums Sparen und Finanzieren sowie zu Vorsorge- und Immobilienthemen. Das exklusive Private Banking beinhaltet eine professionelle Vermögensverwaltung sowie ein Stiftungs- und Generationenmanagement.

PresseInfo

Mehr als 190 Jahre Engagement für Bremen

Über Generationen hinweg ist die Sparkasse Bremen mit ihren Kunden verbunden und verzichtet dabei auf Gewinnmaximierung. Vielmehr investiert sie einen erheblichen Teil ihrer Erträge in die Lebensqualität der Bremerinnen und Bremer - vom Kindergarten über den Sportverein bis zu den großen kulturellen Highlights der Stadt. Jeder Kunde der Sparkasse Bremen verbessert so gleichzeitig die Lebensqualität in seinem Stadtteil und in ganz Bremen. Besonderes Augenmerk gilt dabei der Förderung von Kindern und Jugendlichen.

stark. fair. hanseatisch

www.sparkasse-bremen.de